

une deuxième leçon. Ces messieurs ont donc agi tout à leur aise.

Son Honneur a commencé ainsi :

« Messieurs, j'ai honte de revenir des *eaux salées, etc., etc.*

Puis, il a repris :

« Vous avez été forcés de plier devant la violence d'une POPULACE, etc., etc.

Comme c'est flatteur !—Son Honneur vraiment nous fait beaucoup d'honneur.

Je demande qu'on le moule en moutarde pour qu'il puisse se garantir contre les vers et passer à la postérité, pour un si beau langage.

Après avoir dit que les mesures excessivement énergiques vont être prises contre ceux qui ne voulaient pas se laisser empoisonner ou payer quarante piastres, le même être reprend :

« *Je dis qu'un père de famille qui aime son enfant, qu'une mère qui les chérit et qui pense que de vacciner son enfant expose sa vie, ont droit de ne pas le laisser vacciner, et s'ils ne le faisaient pas, ils ne seraient pas de bons parents !* »

Quelle grâce ! quelle éloquence dans ce style ! — Lorsqu'en 1534, Jacques-Cartier découvrit le Canada, les Hurons et les Iroquois étaient capables de faire un pareil discours en FRANÇAIS !!!

Enfin, Toinon mon ami, que dis-tu de cela ?—On ne peut être ni bon père ni bonne mère si l'on fait vacciner son enfant,—et quand tu protestes contre la vaccination-compulsoire, on prend contre toi des mesures *excessivement énergiques ! ! !*

De pareils propos tenus dans un Conseil-de Ville, par la plus forte tête, un *Docteur-docte*, feraient rire si cela ne faisait pas gémir de pitié.

Et c'est le grand maire celui-là ! — si seulement on pouvait se rattrapper sur le petit — car il y en a deux — mais pas du